

La muerte no tiene poder JUAN 11:1-27

Notas: Ps Samuel Soto Jr.

Objetivo.

Descubrir por medio de la fe en su palabra que el tiene en sus manos el poder de dar vida a lo que esta muerto, no solo espiritualmente hablando, sino físicamente.

1. La necesidad es para la gloria de Dios <u>Jn 11:1-6</u>

Como parte de una humanidad caída tendremos que enfrentaremos las condiciones de la misma. Tal es el caso de las enfermedades. Estas vienen como manifestación de lo frágil que puede ser la naturaleza humana.

Así como una persona no creyente padece enfermedades, lo mismo va suceder con aquellos que tenemos una vida de devoción a Dios. Es decir, que el hecho de que vivir para la gloria de Dios, no me va privar de ellas, pero si estaré en la memoria de Dios y tendré su favor cuando pase por ello. Mt 26:16

Como creyentes, podemos apelar al amor de Cristo cuando presentamos nuestro asunto delante de él (Sal 37:5 1 Pe 5:7) esperando a que ese amor conteste de acuerdo a su misericordia y amor. No le digas a Dios como debe actuar o resolver tu asunto, pues su conocimiento en cuanto a ello es mayor que el nuestro.

Ten en cuenta que todo lo que nos pasa a los que amamos Dios, tiene un buen propósito y el resultado de ello, como a lázaro, no será la muerte, sino la manifestación de la gloria de Dios.

Así es que, cambiemos nuestra manera de pensar y por la luz de la palabra pensemos que "todo mal que estoy viviendo, será la plataforma perfecta de mostrar la paciencia, confianza y esperar en la manifestación gloriosa de su misericordia.

Esto lo podemos hacer descansando en que el amor de Dios hacia nosotros es grande, y Dios al que ama, le manifiesta su amor (<u>Jn 14:21</u>).

La manifestación de su amor no siempre será conforme a nuestro criterio, sino en base a su soberanía (**Is 55:89**), ya que nosotros pudiéramos pedir de cierta forma, pero quedaríamos cortos en nuestro pedir (**Ef 3:20**).

Esta manifestación de su amor quedará evidente, no al finalizar una oración con un Amén, mas bien, será en el momento preciso.

2. Seguros en su voluntad Jn 11:7-10

Al recibir la noticia de Lázaro, Jesús no vio la complejidad del asunto, mas bien vio la oportunidad de atender esa necesidad. Para Jesús, nuestra necesidad no es complejo, mas bien, busca el momento justo cuando atenderla, esto es, haciendo la voluntad del Padre.

Cristo nos enseñó que al hacer la voluntad de Dios hay una firme seguridad, puesto que tenemos la luz del día y, como hijos de Dios, nos es necesario hacer su voluntad (<u>In 9:4</u>) y esto nos hará andar confiadamente sin encontrar tropiezo en esta buena, agradable y perfecta voluntad de Dios (<u>Pr 3:21-24</u>)

3. Dios es un Dios de vivo y no de muertos <u>Jn 11:11-16</u>

Para el creyente, la muerte no es un destino final, sino es la antesala a la gloria eterna con el Padre. Así que, el morir, justo como Jesús dijo sobre Lázaro, es "**Dormir**", que sugiere la condición del cuerpo humano, sin embargo, su alma vive, pues Dios es un Dios de vivos.

Cuando el se presentaba ante un hombre mediante su mensaje **NO** decía "Yo fui el Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob" mas bien el expresaba que seguía siendo el Dios de ellos pues, aunque ellos dormían, su alma estaba consiente en su presencia.

¿Que pasa con el Cristiano cuando muere?

- Pasa inmediatamente con Cristo 2 Co 5:8
- Su cuerpo queda en el sepulcro, mas no para siempre, sino que será transformado 1 Co 15:51
- Solo los creyentes serán arrebatados <u>1 Co 15:23</u>



La muerte no tiene poder JUAN 11:1-27

Notas: Ps Samuel Soto Jr.

El hecho de que Jesús dijera que "iría a despertar a lázaro" es un acto profético que haría con todos aquellos que que hubiesen crecido en el, es decir, ser parte del arrebatamiento de la iglesia.

Si prestamos atención como Jesus vio la tragedia de Lázaro, podemos ver que, por un lado, fue causa de alegría, pues todo el proceso seria beneficioso para los discípulos, las hermanas de Lázaro e, incluso, para Lázaro mismo.

4. En el duelo de los hijos, Jesús se hace presente. Jn 11:17-19

La gravedad de las circunstancias no siempre es sinónimo de **desgracia**; más bien, puede ser la oportunidad perfecta para que <u>nuestra fe debilitada sea fortalecida al ver la gloria de Dios</u> obrando en medio de todo.

El poder sobrenatural de Dios nos hace pensar que su obrar será próxima, sin embargo, su retraso en obrar tiene un propósito. A pesar de que nuestra causa presentada al Señor parecería sencilla, no siempre contestara inmediato.

Nuestra postura ante esta verdad, siempre debe ser un estado de confianza que pronto veremos su bondad alcanzándonos en medio de todas las cosas (Sal 27:13-14)

Si bien es cierto, en tanto suceda la intervención de Cristo en nuestras vidas, con respecto a nuestro asunto, muchas veces genera desespero y desaliento. A pesar de ello, en el duelo, no estamos solos, pues el se duele con los que están dolidos (<u>Is 63:9</u>)

5. El es la resurrección y la vida Jn 11:20-27

¿Porque se hace esta referencia entre Marta y María? A pesar de que eran hermanas, tenían un temperamento completamente diferente, una de ellas era mas activa y práctica, por otro lado otra era mas pasiva y tranquila.

Anteriormente estos temperamentos a una de ellas la pusieron en aprietos y a la otra en el lugar indicado. Una afanada y la otra a los pies del Maestro.

En esta ocasión se invirtieron los papeles. El temperamento de una le hizo salir deprisa a ver a Jesús, incluso antes que entrara a la casa para recibir condolencias por lo que había pasado. Por otro lado, en esta ocasión María se abrazó de su temperamento y se quedó sin recibir al Señor, abrazando su melancolía y tristeza.

Que nuestra fe en Jesucristo nos haga ir corriendo a recibir de él el consuelo y la fortaleza en medio de grandes pesares en nuestra vida. No permitas que tu carácter provoque tu distanciamiento con el Señor al no recibir la contestación que esperas.

No abraces la melancolía o la tristeza, más bien abraza al Señor Jesucristo por medio de la Fe.

EL trato del Señor Jesús con Marta es diferente al de María. Había una pena pues no sucedieron las cosas como ella quería.

La soberanía de Dios no es movida por el hombre (<u>Is 40:14</u>), mas bien el hombre debe de vivir bajo ella y descansar que ante todo, el Señor es bueno. Evidentemente tenía fe, mas no era perfecta. Ella limitaba a Jesús solamente por el espacio tiempo, sin conocer que el es: Omnisciente, Omnipotente, Omnipresente.

Las palabras de Marta sonaron como reproches. Sin embargo, reconoció la cercanía de Jesús para con ella, pero también lo reconoció como el Cristo.

Lo que Jesús vino a hacer por nosotros es interceder al Padre en medio del dolor (<u>He 7:25</u>), es por eso que, como hijos de Dios, tenemos derecho a Pedir, apelar a su amor. (<u>Jn 9:31</u>)

Dios nos esta llevando al lugar de la fe para que:



La muerte no tiene poder JUAN 11:1-27

Notas: Ps Samuel Soto Jr.

- En primer instancia, tengamos la seguridad de que nuestro "bienestar espiritual" estas seguro, perpetuamente en el.
- Tener esta esperanza confiada que, a pesar de que mi cuerpo humano muera, mi espíritu vivirá eternamente en comunión con Cristo.
- Nos lleva el Señor a descansar que en él esta el poder suficiente para realizar, aun las cosas imposibles para la mente humana.

A menudo, Jesús nos lleva a creer en los lugares donde vemos todo lo contrario a dicha fe. Así como Marta fue llevada a creer en el poder de la resurrección y de la vida, aun y cuando su propio hermano ya estaba muerto, tu y yo somos llevados por Cristo en el lugar de la fe para que creamos aun y cuando vemos todo lo contrario.

La fe es creer, a pesar que no e experimentado lo que creo.

Creo que sanas, aun y cuando estoy enfermo, Creo que restauras, aun y cuando estoy en ruinas, creo que salvas, aun y cuando sigo en aprietos.

Versículo a memorizar

Le dijo Jesús: Yo soy la resurrección y la vida; el que cree en mí, aunque esté muerto, vivirá. Y todo aquel que vive y cree en mí, no morirá eternamente. ¿Crees esto?

Juan 11:25-26